

So many people,  
so many minds.  
(十人十色)

Triangle

令和5年 3月24日  
富江中学校 第27号  
校長 山上 福範

卒業式の式辞 3/14(火)



卒業生は、この3年間で「変身したか」と思うほど、心身ともに大きく成長しました。今日の晴れ姿を見ていると、君たちが輝きを放った場面がいくつも思い出されます。

恐竜博物館入館第1号となった修学旅行。バスガイドさんとのクイズに大笑いしたことを鮮明に覚えています。仲間との絆を強めた中総体。試合後に涙と笑顔がありました。選手と応援が一体となった陸上大会。富中生が生き生きと躍動しました。3年生が先頭に立ち、創り上げた体育大会。富中ソーラン、最後の決めのポーズには感動で体中が震えました。母校、富中の誇りを胸に必死に襷をつないだ駅伝大会。ありがたい感謝の言葉しかありませんでした。金賞はやはり3年生だった合唱コンクール。心をひとつにした歌声に保護者の方も涙していました。余りの役者ぶりに驚かされた学習発表会。本物の落語家か劇団員かと思うほどの表現力でした。

そんな本番に強い3年生のおかげで、富中の団結力が高まり、優しさが深まりました。君達は、富江中学校が誇る最高の3年生でした。改めてお礼を言います。ありがとう。そんな君たちに最後のミッション・指令を伝えます。最後のミッションは「今からここから生き抜いていけ」

です。これまでも君達には「積極的に失敗せよ」「失敗に学べ」「意味のある失敗を繰り返せ」「トライアル・エラー&トライアル」というミッションを伝え続けてきました。

将来、君達が生きていく未来には、決まった答えは少なく、自分なりに答えを見つけていく機会が多くあるはずです。新たな考えや発想が次々と求められることでしょう。つまり1度や2度の失敗であきらめている場合にはありません。何度でも失敗や挑戦を重ねていくことこそ、重要です。私自身、失敗した時は「今からここから」とつぶやいて気持ちを切り換えています。失敗して悔しくても悲しくても、過去は変わりません。過去は過去のまま。変えることができるのは、自分と未来です。

人生は、うまくいったり、いかなかったりの繰り返し。時には挫折を味わい、落ち込むこともあるでしょう。そんな時にこそ「今からここから」と自分に言い聞かせ、生き抜いてほしい。同時に忘れないでほしい。そんな君達をいつも気にかけている家族や仲間、先生たちがいることを。



以上、人生は一度きり。思いっきり、自分も知らない、自分の可能性を広げていてください。君達が未来への夢と希望を持ち、広い世界へ大きく羽ばたいていくことを願って、式辞といたします。

桜咲く！ 3/15(水)

卒業生32名全員が希望した学校に合格することができました。本人のがんばり、保護者の支えあつての吉報でした。



### 職員の異動

#### < 転出 >

	転出先
★校長 山上福範	定年退職
★教頭 川口高功	布津中学校
★教諭 中村ちあき	久賀中学校
★教諭 出口真未子	三井楽中学校
★教諭 林田太一	時津中学校
★教諭 鍋内千恵子	奥浦中学校 (再任用)
★事務主任 川口みか	福江中学校 (事務主幹昇任)
★事務 貞方兼二 (ICT支援員)	退職

#### < 転入 >

	転入元
★校長 入口兵衛	五島市教委
★教頭 山下譲治	島原第三中学校
★教諭 月川経子	岐宿中学校
★教諭 立花沙八加	新採
★教諭 田中伶奈	新採
★教諭 大窄奈津子	福江中学校 (再任用)
★教諭 西村 隆	玉之浦小学校 (再任用)
★事務主任 立花晃太	三井楽中学校

### 退職にあたって

山上 福範

富中勤務を「喜怒哀楽」で振り返ります。

### ★喜び

- ①富江の子たちのためなら・・・と動いてくださる保護者、地域の方々の応援を嬉しく、心強く感じました。
- ②その応援に応えるかのように目標達成へ向けて一生懸命努力する富中生を見るのが生きがいでした。
- ③病院や社会福祉協議会、支所、消防、警察等が富中から徒歩圏内で、すぐにお会いできる環境が有り難く、富江地区の強みと言えます。
- ④手前味噌ですが、熱意あふれる職員メンバーに恵まれました。

### ★怒り

- ①感染症の影響で現高校2年生の県中総体が中止になったこと。
- ②グラウンドから上がる階段の最後の段差が大きいこと。

### ★哀しみ

- ①生徒数の減少。

### ★楽しみ

- ①見た目も内面も成長が垣間見える生徒の日常が楽しみでした。
- ②生徒のために職員が打合せをしている様子が頼もしかったです。

教職生活の最後を富中で終えることができ、幸せです。富中に来て良かったなあという実感でいっぱいです。すべての巡り合わせに感謝しています。

今後も、富中生が「安心」と「自信」を高めていけるよう、富江地区を挙げて、全面バックアップをお願いいたします。私も、富中生の活躍に注目して直接的・間接的に応援を続けます。

富江の皆様、お世話になりました。ありがとうございました！

